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①　子どもはカナリヤの家通所を楽しみにしていますか？

　　　　カナリヤの家

令和4年１２月

■支援の提供について

－－自己評価結果（保護者用）－－

73人提出（８５％）

■非常時の対応について

②　子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分析された上で児
 童発達支援計画が作成されていますか？

③　児童発達支援計画に沿った支援がされていますか？

④　指導内容が固定化しないように工夫されていますか？

⑤　カナリヤの家の支援に満足していますか？

■保護者への説明等について

⑥　運営規程・重要事項・利用者負担等について丁寧な説明がな
 されましたか？

⑨　子育てに関する相談に対し、助言等の支援は行われていますか？

⑦　児童発達支援計画を示しながら、支援内容の説明がなされま
 したか？

⑧　日頃から子どもの状況を保護者と伝えあい、子どもの発達の
 状況や課題について共通理解ができていますか？

⑩　親の会の活動の支援や、行事の開催等により保護者同士の連
 携の支援がされていますか？

⑪　定期的に通信やお便りで活動の様子や行事予定、連絡体制等
 の情報を保護者に対して発信されていますか？

⑫　個人情報の取り扱いに十分注意されていますか？

⑱　職員の配置数や専門性は適切ですか？

⑭　非常災害等の発生に備え、定期的に避難訓練等、必要な訓練が行
われていますか？

⑬　非常災害時の子どもの安全についてお便り等での周知はされ
 ていますか？

■環境・体制について

⑮　保護者が意見を言いやすい環境が整っていますか？

⑯　保護者や子どものプライバシーが守られていますか？

⑰　子どもの活動等のスペースが十分に確保されていますか？
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≪　自　由　意　見　欄　≫

⑲　発育に適した食事内容になっていますか？

⑳　アレルギーなど、子どもの個性・特性に応じたきめ細かい配
 慮がなされていますか？

⑲　カナリヤの家の職員のチームワークや雰囲気に満足していま
 すか？

⑱　生活空間は、清潔で心地よく過ごせる環境となってい
　ますか。また、子ども達の活動に合った内容になっていますか？

■給食について     １４名

㉑　献立に工夫がこらされていますか？

・いつもあたたかく迎えて下さり、息子も楽しく通わせてもらっています。この一年もお世話になり

ました。

・先生方には相談しやすく、いつも困ったときにはアドバイスをいただき、ありがとうございます。

・いつもありがとうございます。家族や私が気づかない子どもの良いところや、「こうした方が良い

ですよ」「ここをもう少し頑張れると良いですよ」などのアドバイスで、親子共々足らないところや伸

ばしていくと良いところなどに気づきたり取り組めるところがたくさんあり、助かっています。子ども

もカナリヤの家に行くことを楽しみにしていて、本当に良いところだなぁと、感じています。

・いつもカナリヤの家に行くのを楽しみにしています。朝からはりきって準備をしているので、親の

私もありがたいです。いつもありがとうございます。

・子どもが毎月行くのを楽しみにしています。いろいろな指導を無料でやることができて、本当に

助かっています。

・毎週すごく楽しみにしています。カナリヤに行く水曜日が、曜日の基準になっているようです。

・カナリヤの家に行く日を毎回楽しみにしていて、親としてもとてもありがたいです。先生方の対

応の仕方など勉教になることも多く感謝しています。

・子どもは通所を大変楽しみにしており、カナリヤの家の先生方を信頼しています。自分を受け止

めてくれるところであり、我慢をすることも経験できる園とは違う環境は、本人にとってとても貴重

なので、本当に感謝しています。

・子どもの環境はもちろん、親である私自身の話も聞いてくださり、気持ち的にとても助かってい

ます。いつもありがとうございます。

・カナリヤの療育がある日は朝からご機嫌で早起きしたり、園もスムーズに登園するのでありが

たいです。

・育てにくさに困惑したり、周りの子と比べて落ち込んでばかりいましたが、”困りごとは何でも相

談にのってもらえるし、カナリヤに通えば大丈夫”と楽観的に考えられるようになり、無くてはなら

ない場所です。

・担任の先生はいつも笑顔で接してくださり、連絡帳にも動きを詳しく絵で描いて様々なアドバイ

スをいただき助かっています。

・いつも大変よくしていただいています。ありがとうございます。

・いつも大暴れをする息子に「カナリヤに行くよ！」と声をかけると、急いで玄関に向かうようにな

りました。給食もなかなか食べませんが、興味が出てきて、いつも感謝しています。

・すごくいい先生ばかりで、もっと早く通えばよかったと思いました。子どもも親も行ける日を楽し

みにしています。月３回では足らないくらいです。

・「家ではこうしたらいいよ。」とアドバイスをいただいて、とても役立ちます。ありがとうございます。



美濃加茂市役所　子育て支援課

＊ＯＴ、ＰＴなどの先生に定期的に見てもらえる日があると、ありがたいです。

＊小学校入学後もフォローしてもらえる環境があると嬉しい。

＊子どもはカナリヤが大好きで楽しみにしています。好きなように遊ばせて下さってのびのびで

きています。療育の手法など分かりませんが、もう少し厳しくしてもらっても大丈夫かなと思いま

す。子どもにとって良い方法なら、先生にお任せしたいです。

＊コロナのせいで仕方がないのは分かりますが、もっとイベントがあると嬉しいです。保護者同

士の交流ももっとしたいです。同じ悩みを相談して分かち合ったり、気の合う仲間が欲しい。

２歳の頃からお世話になっています。その頃はカナリヤの家での交流だけが心の支えでした。３

歳になってからカナリヤの家での療育時間が短くなり、他のお母さんとの関りもなくなり（未満児

の時は同時間保護者と和気あいあいとなれた）すごく寂しくなりました。ただ、保育園に通うように

なったので、そちらが子どもの生活のほぼすべてを占めるようになり、カナリヤでの生活は補助


